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会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より

①自己紹介と担当の説明・・・櫻井さん　昨年まで青少年委員、今は民生児童委員をしている。担当は、家
庭科の授業『赤ちゃんふれあい』今はコロナ禍のため中止しているが、来年コロナが落ち着けばやりたいと
話しています。他にはテスト前自習室、TCRの見守りです。奥村さん　担当は、図書ボランティア、漢検、自
習室、TCRです。図書ボラでは作業しながらおしゃべりを楽しんでいます。TCRではここに来るのも嫌になら
ないよう声掛けには気を付けています。担当者同士、共通認識をするためノートを共有している。TCRにつ
いて校長より⇒理由は様々で不登校になっている、まず先生と密になりこの先生いいなと思える関係を築け
るようにしたい。場所を作っても何をしているのか知られていないので、口コミで伝わるといい。パワーアップ
教室を夏休みにやってきたが、来年度はつまづきのある子を集め２０分×英数国の１時間でやれないか？
また、塾にいけない子に高度な勉強をさせたい。職場体験では、いいアイデアを持つ中学生が商店街を活
性化できるのではないか、子どもが地域を知る意味でも商店街と協力すれば子どももやりがいがあると思
う。②１２月１２日１０時から地教連、１０時半から教育委員の久保田福美さんの講演会です。CSの前によろ

第7回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年11月20日（日）11時30分～12時35分

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・半野田副校長・武井会長・内藤裕義委員・内藤英夫委員・吉田委員
出席者（委員）

蓮沼委員・前田委員・唐澤委員・奥山委員

高井戸中学校支援本部　櫻井さん・奥村さん

０人

主な意見

令和４年12月12日（月）　12時から　　小学校CSとの懇談

高井戸中学校　多目的室

【協議事項】

①学校支援本部との懇談会　③その他

【報告事項】

①CSメンバー１人欠員の件は、３名の応募があり行定さんに決定しました。高中生がインタ
ビューした東京ゴミ戦争のYouTubeを子どもたちは全員見ました。今年からチャレンジルームを始
め、教育長が１１月末にTCRを見学予定。また、教育長は高中の授業の取り組みを評価しており
授業も見学の予定。広報誌を唐澤委員にお願いしたい。②教育委員会から高井戸中の授業は
評価されています。食育推進実行委員会主催の『すぎなみ朝ベジごはんメニューコンテスト』で高
中２年生が銀賞をとりました。高中生がとると嬉しい。

【協議事項】

様式２


